

Presseinformation

In Badenweiler hat eine neue LiteraturZeit begonnen:

Sigrid Löffler, Elmar Krekeler, Hajo Steinert, Burkhard Spinnen, Hanns-Josef Ortheil, Judith Kuckart und Peter Schneider waren am Wochenende zu Gast bei der neuen „Römerbad-LiteraturZeit“. Sie diskutierten über die interessantesten Neuerscheinungen des Frühjahrs und lasen aus unveröffentlichten Texten. Höhepunkt war die feierliche Preisverleihung des ersten „Deutschen Erzählerpreises“ an Wolfgang Herrndorf für seinen Erzählungsband „Diesseits des Van-Allen-Gürtels“.

Der Übergang von der Tradition in die Moderne ist gelungen: Unter der neuen künstlerischen Leitung von Gerwig Epkes wurde die „Römerbad-LiteraturZeit“ bereits im ersten Jahr ein voller Erfolg. Namhafte Kritiker und Autoren waren eigens für die „Römerbad-LiteraturZeit“ angereist und wurden von dem Publikum begeistert aufgenommen. So diskutierte die Literaturkritikerin Sigrid Löffler mit ihren Kollegen Hajo Steinert und Elmar Krekeler über die interessantesten Neuerscheinungen des Frühjahrs, sprach der Literaturprofessor und Autor Hanns-Josef Ortheil mit dem Autor Burkhard Spinnen über die Schwierigkeit einen Roman und eine Erzählung zu schreiben und lasen Judith Kuckart und Peter Schneider vor einem interessierten Publikum ihre - exklusiv für das Grandhotel Römerbad geschriebenen - Erzählungen. Eingerahmt wurde das literarische Programm von Helmut Lörcher, der sich von den Erzählungen inspirieren ließ und mit seinem „piano improvisation“ eigens für diesen Anlass komponierte Stücke spielte. Höhepunkt war am Samstag die feierliche Preisverleihung an Wolfgang Herrndorf für seinen Erzählungsband „Diesseits des Van-Allen-Gürtels“, der im Anschluss aus seiner bis dahin unveröffentlichten Erzählung „Die Rosenbaum-Doktrin“ las. Mit der Premiere des neuen Wilhelm-Busch-Programms „Zwischen ‚Dichter Bähllamm‘ und Maler Klecksel‘ von Doris Wolters und Ilja Richter fand die „Römerbad-LiteraturZeit“ ihren krönenden Abschluss. Begleitet wurden die beiden Schauspieler von den bekannten Musikern Dieter Ilg und Adrian Mears.

“Die Resonanz auf die Neugestaltung der „Römbad-LiteraturZeit“ hat meine Erwartungen bei weitem übertroffen. Das Wochenende war geprägt von einer Aufbruchstimmung für die neue „Römerbad-LiteraturZeit“ und ich bedaure jeden, der nicht dabei sein konnte.“ (Karl-Heinz Berkner)

Aktuelle Fotos und weitere Informationen unter www.hotel-roemerbad.de